



田原の杜

北九州市立田原中学校
 学校通信 11月号 No.10
 発行責任者 校長 寺田 訓康
 TEL 472-3321
 令和6年11月19日発行

■文化発表会で、未来に伝統をつなぎました。

■ここにも伝統がつながっていました！

1年生の合唱



2年生の合唱



3年生の合唱



10月31日(木)に文化発表会が行われました。今年のスローガンは「伝説～未来に伝統をつないで～」でした。

11月11日(月)から校長先生は、3年生全員と面接練習をしました。その中で、3年生の皆さんに「中学校時代一番思い出に残った出来事、(または、一番頑張った出来事)は何ですか?」と質問したところ、部活動と並んで多かったのが、体育大会と文化発表会でした。そして文化発表会

の中でもモザイクアートを多くの方が挙げてくれました。それは、「一人では何を作っているのか見えなかったのがみんなですとまとると一つの作品になり、感動しました」という声が多く聞こえました。合唱

でもそうですが、私たち一人ひとりの力は小さなものです。しかし、それが集まり、一つのものになると想像できなかったような作品になります。1+1が2ではなく、3にも4にもなります。ただ、そのためには、みんなが同じ方向を向いて取り組まねばなりません。皆さん一人ひとりの力は小さかったかもしれませんが、みんなが同じ方向を向いて取り組んだ結果素晴らしい文化発表会ができたと思います。そして、今年の気持ちを忘れずに次年度以降も取り組むことにより、伝統が作られていきます。1,2年生の皆さん、今年作られた伝統を継承して、より素晴らしい田原中の伝説を作ってください。それができたときに、今年のスローガン「伝説～未来に伝統をつないで～」が達成できたと思います。



3年生のモザイクアート

生徒会の演劇や華道部や音楽部・美術部といった文科系の部活動も40年の先輩たちの伝統をつないでくれました。生徒会の劇では、笑いの中にあきらめない気持ちや仲間との友情や信頼の大切さを教えてくれました。華道部は、一本の花では表現できない美しさを魅せてくれました。今年も、インターネット華道展が楽しみです。音楽部は、音楽の時間でなじみのあるリコーダーでおなじみの音楽を奏でてくれました。また、音色が変わると違った音楽に感じますね。美術は、授業中の作品と美術部の作品を展示してくれました。既成概念にとらわれない、中学生の皆さんの発想力の豊かさに感心しました。ほかにも、皆さんの作品やステージ発表のすばらしさを随所で感じました。載せられなかった皆さんたち、すみませんでした。

ただ、今年は今までと違ったものもありました。それは、全校合唱と科学部のステージ発表、それに教科での発表が増えたことです。特に全校合唱は、生徒総会で出た、「学校全体で何かしたい」という

意見を実現したものです。今までの伝統を守りながら新しいことを取り入れることができました。皆さんも過去にとらわれず、新しいものに挑戦してください。そして、新しい伝統をつないでいきましょう!3年生の皆さんお疲れ様でした。1,2年生の皆さんは今までの伝統の上に新しい田原中を積み重ね、伝説を作りあげましょう。

生徒会の演劇



華道部の作品



音楽部の発表の様子



美術部(科)の展示



科学部の実験の様子



■認知症対応研修会を実施しました。

2年生は、11月6日(水)に、地域の方と一緒に、認知症の方と出会ったらどのように対応すればよいかを学びました。役所の保健福祉課の方から、声掛けの方法や

地域の方との懇談の様子



誰にどのようにつなげばよいのかを学びました。昨年度通学中に田原中の生徒が、倒れている人や困っている人を助け、大変感謝されるということが2件ありました。困っている人を見かけると何か力になりたいと考える人は少なくないと思います。ただその際にどのように声をかければよいのか、どうすればよいのかを考えるとなかなか行動に出せないこともあるかもしれません。今回の研修を参考に困っている人がいたら、勇気を出してぜひ声をかけてください。

また、今回の研修にはもう一つ目的がありました。それは、中学生の皆さんと、地域の皆さんの関係を深めることです。知らない人にはなかなか声をかけにくいものです。今回の研修で知り合った方に町で出会ったら「こんにちは」と声をかけてください。地域の方も大変喜ばれると思います。皆さんが住んでいる田原中学校区は自然に恵まれています。皆さんが住んでいる田原中学校区は自然に恵まれています。そして、治安もよい大変住みやすい地域です。そこに、明るく挨拶をしてくれる中学生や地域の方がいれば、もっと住みやすい街になります。この研修会が、その第一歩にしてください。

今、北九州市は自分の住んでいる街を好きになって、もっと誇りを持ってもらおうと取り組んでいます。皆さんも、まずこの田原校区をもっと自信が持てるような校区にしていきましょう！(自分の街に自信を持とうというのは、「シビック・プライド」と言われています。)

■田原中の生徒は校外でも頑張っています。

11月9日(土)、10日(日)に貫市民センターで、11月17日(日)に田原市民センターで地域の文化祭が行われました。どちらの会場でも、田原中の生徒が活躍していました。

貫市民センターではダンスに、田原市民センターではダンスと書道の作品が展示されていました。どちらも、写真がうまく撮れずに紹介することができずに申し訳ありません。また、機会があったら是非紹介したいと思います。頑張ってくれた皆さんありがとうございます。

■これからの予定です。(変更することもあります)

11月20日(水)～22日(金) 期末考査

22日(金) 避難訓練

(災害時の簡易避難の器具を紹介してもらいます。また、皆さんに避難時の便利グッズをプレゼントしてもらいます。)

22日(金) 生徒会役員立候補受付

26日(火) 生涯にわたるメンタルヘルス(2年生)

29日(金) 選挙グッズ点検

12月6日(金)～8日(日) 修学旅行(2年生)

12月13日(金) 生徒会役員選挙

16日(月)～19日(木) 保護者・担任懇談会

23日(月) 2学期終業式

- ・文化発表会、体育大会の動画を配信しています。ぜひご覧になってください。(詳しくは、配布したプリントやTetoruをご覧ください。12月15日まで配信します。)
- ・学校通信はホームページにも掲載しています。写真もカラーですのでそちらでもご覧ください。